
COMITE DEPARTEMENTAL 

DE CANOË KAYAK 

SOMME 
Programme réunion cdck80 
Mercredi 13 septembre 2022 
Club Rivery 18h 

ORDRE DU JOUR 

1-  Petit bilan de saison et point des clubs 

2-  Samaram’ 

3-  Calendrier 

4- Questions diverses 

PRESENTS 

Loïck R., Romain D., Laurent D., Johan B., Francis B., Nicus C., Michel F., Fifi V., Marie F., Jean-Claude F., Virginie 

I. 

ABSENTS EXCUSES 

Samuel Lhôte, 

COMPTE RENDU PRECEDENT 

Approuvé à l'unanimité 

1 PETIT BILAN DE SAISON ET POINT DES CLUB  

Petit bilan de saison : 

La saison étant assez exceptionnelle au niveau météorologique, la fréquentation s’en ressent. Nous avons 
ouvert 7j / 7. 

Pour juillet, 2366 embarquements ; ce qui est pas mal mais aurait pu être augmenté si le camping de 
Picquigny acceptait plus de centre comme il le faisant auparavant. (30 enfants au lieu de 100) De ce fait, les 
créneaux de 9h n’ont pas fonctionné comme je l’avais annoncé lors de la dernière réunion. 

Difficulté organisationnelle pour ce qui est des locations car les personnes en service civique n’avaient pas le 
permis. 

Pour Août : 1306 embarquements, ce qui est notre record. (630 raft, 525 rando, 150 canoë encadré,58 S.U.P.) 
= mois d'Août assez exceptionnel. 

Pour juin : 700 embarquements ; ce qui n’est pas terrible, manque de séances avec les scolaires. 

Pour septembre : nous serons dans les 300 embarquements ce qui est une fréquentation moyenne. 

Les scolaires recherches des bases multisports. Nous ne proposons que du nautisme ! 

Nous avons également un souci de communication notamment la signalétique, les suivis de réseaux sociaux 
et la distribution de flyers dans les centres villes. Les affichages de sont pas suffisant. Pourtant nous passons 
sur France 3 Picardie, France bleue et le courrier picard. 

Le bilan d’équipe est positif, il règne une bonne ambiance générale ce qui favorise le travail. 

- Axel, stagiaire du 16 mai au 1er juillet sur la communication 

- Balsem et Léo en service civique jusque 11 novembre ont permis de fluidifier l’accueil et soulager les 
moniteurs 
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- Guillaume D à su traiter les emails et devis en doublon avec Johann 

- Matthias H à perfectionné ses prises en main de groupes et la partie animation. Il nous a dépanné 
pour les gestions de CB Addock. Il doit encore se concentrer sur l’administratif, la création de projets 
et les prises d’initiatives. Il progresse. 

- Nous avons employé M Cornu, B Dubert, JB et Thomas avec qui tout s’est très bien passé et sont 
partants pour une nouvelle saison. 

- De mon côté, la saison a été chargée et il a été difficile de concilier la gestion de base et la Samaram’  
(administratif + encadrement + navettes + gestion d’équipe + réunions diverses du cdck80 + 
encaissements… ) 

- Finalement, guillaume est déjà à 120 heures supplémentaires, Mathias 108 h et je n’ai pas encore 
compté les miennes. Certains dossiers passent après selon les priorités du moment (désolé Marie 
pour la compta !) 

 

Très bonne saison également pour les clubs de Loeuilly, de Rivery (même si on sent de plus en plus une 
hostilité des propriétaires de certains terrains). 

L'activité du club de la Baie des Phoques n'est pas exceptionnelle et n'est pas corrélée à la fréquentation 
touristique de Saint Valéry (notamment peu de sorties le dimanche). 

À Ham, saison convenable, notamment avec la gestion du camping, et les scolaires sont de plus en plus 
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présents. 

Pour le club de Boves, la saison a démarré tard : besoin de dégager 171 arbres couchés sur la rivière (entre 
Moreuil et Boves). La saison continue en septembre maintenant que l’accès est possible. 

 

2 SAMARAM’  

 
Liste des besoins : 
Les autorisation et demandes de subventions sont faites. Budget autour de 30000 €. 
Il y a eu un problème avec la boîte de communication (Teaser...), Johan a dû taper du poing sur la table début 
septembre, ce qui fait que la communication a pris beaucoup de retard...(au moins un mois). 
Nécessité actuelle de mettre en place les bénévoles. 
Demande à chaque club d'envoyer rapidement les noms des bénévoles à Fifi. 
Besoin d'une soixantaine de bénévoles minimum. 
Les bénévoles doivent dire s'ils sont disponibles le samedi (matin, mais surtout 14h/18h), le dimanche, ou les 
deux... 
 

3 CALENDRIER 

 
Samedi 3 et dimanche 4 septembre s’est déroulé la BIKINI avec une bonne participation des clubs et 32 
personnes. 

Samedi 15 et dimanche 16 septembre Raid handisport Loeuilly et Rivery 

Samedi 24 et dimanche 25 septembre, fête de l’eau à Abbeville, besoin de 4 bénévoles sur les 2 jours (samedi 
14h/18h et dimanche 10h/18h) 

Samedi 01 octobre championnat Régional sprint à Picquigny 

Dimanche 02 octobre championnat Régional classique à Amiens 

Dimanche 9 octobre SAMARAM’ (réception des bateaux à Lamotte Brebières le samedi de 9h à 18h) 

Vacances Toussaint stage Jeunes eaux vives du lundi 24 octobre au vendredi 28 octobre niveau débutant et 
perfectionné pagaie jaune. Sans hébergement, à Picquigny puis le mercredi à St L B et le vendredi à Cergy. 
55€/ pers. Clubs extérieurs 7€/j sur les bassins. Cadres : Mathias du cdck80 avec Anthony de Rivery et Eric A. 
de Picquigny. Pour l’ AMFPC n’ayant pas de demande nous proposons de vous inscrire au val joly avec le 
CRCKHdF. 

Ce stage met en difficulté les animations de la base nautique lors des grands déplacements et ce problème 
sera récurant pour 2023 si le camion part à la semaine. A l’habitude le stage se fait à st sauveur et cela ne 
posait pas de soucis. 

Samedi 19 et dimanche 20 novembre ; challenge René Jarnoux, slalom Picquigny 

Pour les regroupements : proposition de sortie mer à Hardelot le samedi 15 novembre journée ; finale jeune 
régionale le 5 et 6 novembre à Boulogne ; Éventuellement sortie eaux vives avec la com slalom le samedi 12 
novembre, le 26 novembre (à Vaires/Marnes). Regroupement au BAM le mercredi 7 décembre. 

Reprise de la piscine esquimautage à Moreuil le vendredi 18 novembre. (8 dates de polo en parallèle). 
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Projet de stage à St Pierre de Bœuf pour Pâques 2023. 

 

4 QUESTIONS DIVERSES 

- Réfléchir au changement de camion. Ça ne semble pas une mauvaise idée d'envisager un camion plus 
fiable et plus économique, équipé PMR avant le passage au tout électrique. Johan va demander des 
devis et se renseigner sur les subventions. 

- Problématique concernant un avis a batellerie sur la création d’une rivière artificielle à Amiens 
barrage de la Chaudière. En effet, l’activité n’est pas prise en compte et cela pose des difficultés de 
navigation et surtout de sécurité des pagayeurs et des nouveaux usages (sup). Johann et Philippe se 
renseignent à ce sujet ! 

 

 

Prochaine réunion le mercredi 16 novembre au club de Chés Barboteux d'Amiens ! 

 

Fin de la réunion à 20h 54 


